



天草学園通信9月号 ひまわり

発行日 2024. 9. 10

「言霊実験」

言霊（ことだま）は、日本の古代からの信仰や思想の一つで言葉には魂や力が宿るとする考え方です。この概念では言葉は単なるコミュニケーションの手段ではなく、現実を変える力を持つものとされています。そのためポジティブな言葉を使えば良い結果が、ネガティブな言葉を使えば悪い結果が引き寄せられると考えられました。

これを夏休み中、子供たちの自由研究と合わせて実験してみました。3つの同じ瓶に同量のご飯を入れ1つにはありがとう、大好きなどポジティブな言葉掛けをし、2つ目は馬鹿、嫌いなどネガティブな言葉掛けをし、3つ目は何も声掛けせず無視することにしました。8月20日から10日間程子供たちや職員に其々瓶に声掛けしてもらいました。結果は……。

- ポジティブな瓶のご飯は綺麗なままでした。
- ネガティブな瓶のご飯は少し色がついてカビのような物が付いていました。
- 無視した瓶はカビが酷く茶色に変色した部分が見られました。無視したご飯が一番腐っていました。



人間も同じように影響があるとするならば、普段の声掛けや会話がいかに大切かがわかります。今回の実験を通し職員はもちろん、子供たちが意識して会話の中でポジティブな言葉を使う機会が増えてくれたらと思っています。

児童指導員 原田 和明

天草学園	
7日	バス遠足
14日	誕生会
15日	手作りおやつ
19日	県指導監査
20日	職員会議・園内研修
21日	ユニット調理
28日	バス遠足予備日

行事予定

天草支援学校	
2日	始業式
6日	中学部修学旅行説明会
9日～20日	高3現場実習
27日	授業参観
30日	振替休日

本町小学校	
13日	学習支援ボランティア
22日	学年レクリエーション (2年生)

佐伊津小学校	
24日	振替休日
28日	相撲大会

本渡中学校	
12日13日	定期テスト

倉岳高校	
2日	始業式

天草工業高校	
2日	始業式

※学園・学校等の行事が変更になることもありますのでご了承下さい。



8月の挨拶名人

8月のあいさつ名人はT・IさんとM・Wさんでした。笑顔が素敵な二人の受賞となりました。2学期が始まりましたが、笑顔で明るい挨拶を学校生活や学園生活で頑張りたいと思います。

Happy Birthday



この欄には、誕生者の写真とお祝いのメッセージが掲載されています。

♪カラオケ大会♪

カラオケ大会とお楽しみ会を開催しました。カラオケ自慢さん達が十八番曲を引っ提げて披露しました。個性あふれる歌声で会場は大盛り上がりとなりました。最後には飛び込み参加でたくさんの歌声を聞くことができ、楽しいカラオケ大会となりました。



★有明交流会★



今年の有明中学校との交流会はボーリング大会でした。初めてのボーリングの子もそうでない子どもみんなで楽しむ事が出来ました。有明中のみんなにも教えてもらったり充実した交流会となりました。



虐待防止について

天草学園では、虐待防止委員会を中心に虐待防止に向けた取り組みを継続的に実施し、利用児に安心と安全を提供することができるよう支援の質の向上に努めています。子ども家庭庁より発行されている「それは親子の未来を守る相談」リーフレットを同封致しましたので、ぜひご一読ください。

流しそうめん

楽しみにしていた流しそうめん！皆で並び、そうめんがいつ流れて来るかをいまかいまかと目を輝かせながら待ちました。流れて来ると、上手に掴み、楽しみながら食べていました。



子どもたちの要望と返答

毎月1回、自治会を行い、要望や悩み事などを聞いています。すぐに返答できる事はその場で返答したり、職員も含めて話し合いを行い解決するようにしています。その中で子ども達よりでてきた思いをいくつかお知らせします。

- ・ゴルフ体験がしたい
- ・イルカウォッチングに行きたい
- ・お小遣いを貯めて色々な物を買いたい
- ・鶏肉のミラノ風が食べたい

他にも友達とのトラブルの悩み等、それぞれに色々な思いがあるようです。子ども達が安心して快適に生活できるように、悩みや相談事を我慢せずに話せるような環境や機会をこれからもつくって行けるようにしていきたいと思っています。

こころすで文化展『愛藍フェスタ』が開催されました。たくさんの方に足を運んでいただき、子ども達の作品を見て頂くことが出来ました。子ども達も会場に行って自分たちの作品を見たり、他の施設の作品に触れたりすることができました。ご来場ありがとうございました。



愛藍フェスタ
～天草地区文化展～

